

Tri sélectif

Propositions de Benech Aurélie

Sachant que beaucoup de nos déchets potentiellement biodégradables sont jetés aux ordures ménagères, il pourrait être intéressant en centre-ville d'instaurer des "composts de quartier", concept déjà présent dans certaines villes. Cela permettrait de faciliter le tri de ces produits, de réduire les déchets polluants tout en produisant un compost.

Il pourrait être aussi bienveillant de mettre des poubelles à tris sélectif en centre-ville, j'entends là qu'au lieu de mettre une poubelle unique, avoir un contenant avec deux ou trois ouvertures, et donc poches, afin de même trier en se promenant. Ces poubelles existent dans l'université de Jean Jaurès à Toulouse.

Il pourrait être également intéressant d'envoyer par mail (ou courrier, et alors pourquoi pas rendre ce courrier "biodégradable" dans sa conception en le fabriquant avec des graines pour pouvoir le planter par la suite. Chose déjà réalisée avec des tickets de bus à Villeneuve-sur-Lot pendant un court temps) afin de refaire un point sur le tri : Quel produit mettons-nous dans quel contenant, quelles sont les alternatives possibles, etc. Le tri change selon les villes et ce sont des informations que la majorité des gens ne cherchent pas par manque de temps, motivation, ou autre. Donnons-leur cette information, que celle-ci soit accessible, claire et souvent relayée afin de faciliter son assimilation.